
  

  

運動会に向けて代表委員会が開かれ、運動会について話し合いました。毎週木曜日のクリーンタイムで校庭を

きれいにしています。 

  



  

色別活動が始まり、6 年生を中心に練習が進んでいます。5 年生もサブリーダーとしてサポートしています。 

  

6 年生は、色別活動がスムーズに進むよう、話し合って準備をしています。 

  



  

どの組も団結して練習を進めています。6 年生がリーダーとして良くやっています。 

  

運動会の種目練習も始まっています。これは「3，6 年種目」の練習です。 

  



  

  

下の学年に教えるのはとても難しいようです。でも 6 年生は頑張っています！ 

  

 


